



grünliberale



POSTULAT Einwohnerrat Allschwil Tagesferien (auch in Allschwil)

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten, zu prüfen, wie er sicherstellen kann, dass es das Kinderbetreuungsangebot «Tagesferien» auch in Allschwil dem Bedarf entsprechend gibt, und dem Einwohnerrat über das Ergebnis zu berichten.

Begründung

Tagesferien sind ein Betreuungsangebot für Kinder ab Kindergartenalter. Hier können Kinder während Schulferien ganztags ihre Freizeit zusammen mit andern Kindern mit sportlichen, kreativen oder auch erholsamen Tätigkeiten verbringen. Qualifiziert geführte Tagesferien stellen nicht nur die Betreuung sicher, sie können auch für die Bildung und für die Gesundheit von Kindern einen wertvollen Beitrag leisten.

In seinem Leitbild setzt sich der Gemeinderat das Ziel: „Wir sorgen für ein ausreichendes Angebot von familien- und schulergänzenden Betreuungsangeboten.“ Bei den Massnahmen steht: „Wir koordinieren das vorhandene Tagesferienangebot.“ (Leitbild "Zukunft Allschwil" - Punkt 5: Bildung).

Das Leitbild des Gemeinderates zielt an sich in die richtige Richtung. Anlässlich der Budgetdebatte hat der Gemeinderat aber bestätigt, dass das in Allschwil während der Schulferien bisher bestehende Betreuungsangebot bei weitem nicht dem Bedarf entspricht. Ein solcher besteht insbesondere auch für Kinder, deren Eltern die Betreuung privat so organisieren können, dass sie während der Schulunterrichtswochen gewährleistet ist.

In Basel sind ausserschulische Träger mit der Durchführung von Tagesferien beauftragt. Eine Woche Tagesferien (5 Tage) kostet die Eltern CHF 80.00 bis 200.00 (abgestuft nach Krankenkassenstufen). Für Kinder aus andern Kantonen bezahlen Eltern in Basel den vollen Betrag (CHF 380.00 für 5 Tage).

Allschwil, den 16. Januar 2018

Ueli Keller, Fraktionspräsident EVP/glp/GRÜNE

Beilage

Basler Ferienkalender - Fasnachts- und Frühlingsferien 2018